

Podium für junge Künstler in Terfens

TERFENS. Geplant sind jährlich wiederkehrende Veranstaltungen mit nationaler und internationaler Beteiligung, um damit den jungen Künstlern eine kulturelle Begegnungsplattform mit ihrem künftigen Publikum und Kollegen zu bieten.

Prof. Erich Rinner, Leiter im Landeskonservatorium für Trompete und Schlagwerk, selbst ein Ausnahmetalent in seinem Fach, engagiert sich als Gemeindeglieder in dankenswerter Weise für dieses Vorhaben und unterstützt den Kulturausschuss mit vollem Einsatz.

Der erste Podiumsauftritt kann deshalb aus gegebenem Anlass bereits am 29. Dezember 2007 um 20.00 Uhr stattfinden

den und wir freuen uns, im Rathauskeller Terfens ein Musikensemble der Spitzenklasse präsentieren zu dürfen.